

IGS-Schüler bestehen auf Opernbühne

HANNOVER/GARBSEN. Mit Jubel und Bravorufen sind die Schüler der Klasse 505 der IGS am Sonnabendnachmittag für wochenlange Proben belohnt worden. Die 28 Fünftklässler hatten bei dem Tanzfest „Tanz aus der Reihe“ auf der Bühne des hannoverschen Opernhauses ihren großen Auftritt.

Das Tanzfest für und mit Kindern und Jugendlichen war Teil des achten Norddeutschen Tanztreffens. Unter der Leitung der Klassenlehrer Melanie Walbaum und Rüdiger Peglow und der Choreografin Gabriele Hägele von der Norddeutschen Tanzwerkstatt hatten die Gesamtschüler einen zehnmütigen Beitrag einstudiert.

Sie zeigten einen typischen Schulalltag vom Weckerklingeln über die Busfahrt zur Schule bis zum Unterricht. Dabei nutzten sie bunte Kisten sehr kreativ als Requisiten. Die Mitarbeit an dem Tanzprojekt soll nicht nur Lust an der Bewegung wecken, sondern auch das Selbstbewusstsein der Kinder stärken. Was kann besser dazu beitragen, als der Applaus der Zuschauer? sab

Bei ihrem Schlussbild hören die Tänzer von der IGS viel Applaus aus dem Publikum. Friedrich

